

# Bilder als Postkarte

## Weihnachtsmalwettbewerb der Pestalozzischule

**Goslar.** Nach vierjähriger Pause gab es in diesem Jahr eine Neuauflage des Weihnachtsmalwettbewerbes. Schulleiterin Martina Schimmelmann begrüßte in der Aula die „jungen Künstler“ der fünften bis zehnten Klasse. Etwa 80 Bilder hatte die Jury mit Uwe Jürgens, Martin Schindler und Jutta Kynast zu bewerten. Die Sieger des Wettbewerbs 2019: Michelle, 8. Klasse, mit dem Bildtitel: Weihnachten international; Leon, 9. Klasse (Merry Christmas); Lea Sophie, 9. Klasse (Ster-

nenhimmel); Niklas, 7. Klasse (Weihnachtszeichnung); Leon, 6. Klasse (Der Weg nach Bethlehem); Senad, 6. Klasse (Winterwald); Marah, 6. Klasse (Der glückliche Schneemann); Dilara, 9. Klasse (Weihnachtsengel); Yannik, Klasse 5a (Frohe Weihnachten); Aaron, Klasse 5b (Der Weihnachtsbaum); Rene, 10. Klasse (Weihnachten kunterbunt); Sabina, 8. Klasse (Weihnachtsgeschenke). Die zwölf Siegerbilder wurden prämiert, außerdem gab es zehn Sonderpreise, gestiftet



Projektleiterin Jutta Kynast und die Sieger des Wettbewerbes mit ihren Urkunden.

Foto: Hohaus

von der Volksbank Nordharz. Alle Bilder werden auf Postkartenformat gebracht und zum Preis von 60 Cent, die Gesamtedition für sieben Euro, zum Verkauf angeboten. Zu

einer Ausstellung dieser und weiterer Weihnachtsbilder wird vom 2. bis 13. Dezember in die Volksbank Nordharz, Rosentorstraße 25, eingeladen. Der Sonderverkauf findet

am 2. und 3. Dezember jeweils von 8.30 Uhr bis 13 Uhr, im Obergeschoss der Pestalozzischule statt. Der Erlös ist für den Schulverein bestimmt. *heh*